

2020年3月4日

宇治市長 山本 正 様
教育長 岸本 文子 様

新型コロナウイルス対策についての申し入れ

日本共産党宇治市会議員団
団長 宮本 繁夫

新型コロナウイルスの感染拡大対策などにご尽力を頂いておりますことに、感謝を申し上げます。

安倍首相が2月27日夕方に、全国の公立学校を3月2日より一斉休業するよう要請をしたことを受け、本市でも3月3日より3月24日まで市立幼稚園、小学校、中学校の休業を決定しました。

学校の休業要請は、安倍首相が専門家会議にも相談せず、唐突に発表したことであり、教育現場、保護者、子どもに大きな混乱が生じています。

については、以下の点を緊急に申し入れるものです。

一、 市立幼稚園、小学校、中学校の休業期間については、休業期間の短縮も含めて、状況を柔軟に判断して対応をされること。

一、 定員超過などで空きのない育成学級では、子どもを預けられない保護者もいることから、学校への任意登校を認め、教員が子どもの自習学習などの支援にあたることを柔軟に検討すること。

一、 子どもの居場所確保のため、公共施設を柔軟に活用すること。読書活動の充実のために、図書館の開館をおこなうこと。

一、 入試、卒業、進学、進級を迎える子どもの、こころのケアを十分に実施すること。

以上